

Restaurando el Cristianismo Original—para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

Post Office Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831)-637-1875

iglesiadedioscristianaybiblica.org

churchathome.org

cbcg.org

Fred R. Coulter

Ministro

Agosto 20- Septiembre, 2010

Queridos hermanos,

La temporada de festivales de otoño comienza en Septiembre 9 con la Fiesta de Trompetas, justo tres semanas desde ahora. Por la forma en que caen los días santos este año, esta es una carta combinada de Agosto/Septiembre. En este envío hemos incluido los mensajes para Trompetas, Expiación, toda la Fiesta de Tabernáculos y el Ultimo Gran Día—todo en un CD. Estos son todos mensajes *nuevos* para el año 2010. Ninguno de ellos es de años anteriores. Sin embargo, si usted desea escuchar los sermones de fiestas pasadas, puede ir a nuestro sitio web, **iglesiadedioscristianaybiblica.org**, donde tenemos sermones de audio que van 8 años atrás. Aunque los mensajes son siempre “en temporada” para los días santos y las fiestas, los sermones difieren de año en año. Cada año para la Fiesta de Tabernáculos tenemos un tema. Este año el tema es: Como seres espirituales gobernando bajo Jesucristo, “*Que estaremos haciendo como reyes y sacerdotes?*” Cuando son vistos colectivamente, es asombroso cuanta información hay en la Biblia sobre este aspecto.

Además, estamos incluyendo otro DVD especial con nueve videos más de *Iglesia en Casa*. Planeamos enviar un nuevo DVD con nueve videos de 30 minutos de *Iglesia en Casa* cada mes. Como vio en la carta de Junio, hemos estado teniendo respuestas maravillosas de este nuevo sitio web. No solamente son estos para su beneficio, sino que *usted* puede usarlos para introducir gente nueva a la verdad (los videos son especialmente enfocados hacia la gente nueva). De hecho, un miembro esta haciendo exactamente eso—él ordenó 200 copias del primer DVD de *Iglesia en Casa* para enviar a sus amigos y clientes. Actualmente tenemos mas de 60 videos en línea [en la pagina inglesa]; 20 adicionales han sido grabados, pero aun están para ser editados.

El Reposo y los Días Santos de Dios: En las Escrituras, Dios declara que ha

establecido Su Reposo semanal y todos los días santos y fiestas para Su pueblo—santas convocaciones las cuales nos son ordenadas guardar en su tiempo. De hecho, Él hizo la provisión para ellas en la creación al crear el *tiempo* en si mismo. Así, el Reposo del séptimo día es en realidad parte de la creación de Dios. Al poner Su misma *presencia* en el día de Reposo—ya que Él es Santo—Él hizo el séptimo día santo desde el comienzo. “Y para el comienzo del séptimo día Dios terminó Su obra la cual El había hecho. Y descansó en el séptimo día de toda Su obra la cual había hecho. Y Dios bendijo el séptimo día y lo santificó... [lo hizo santo] ...**porque en este El descansó de toda Su obra la cual Dios había creado y hecho.**” (Génesis 2:2-3).

Piense en eso: El Reposo semanal es parte de la creación de Dios. Para que el hombre cambie el Reposo del séptimo día al primer día de la semana, necesitaría poseer el poder y la autoridad para cambiar la misma *creación* de Dios—¡algo que únicamente Dios puede hacer! ¡NINGÚN HOMBRE O GRUPO DE HOMBRES TIENEN ESE PODER! ¡Ellos son los creados, no los creadores!

En el libro de Isaías, Dios demuestra cuan *insignificantes* y *débiles* son los hombres comparados con Él: “¿Quién [que hombre] ha medido las aguas en la cuenca de su mano, y cubierto los cielos con un palmo? ¿Y quien [que hombre] ha incluido el polvo de la tierra en una medida, y pesado las montañas en básculas, y las colinas en una balanza? ¿Quién [que hombre] ha dirigido al Espíritu del SEÑOR, y quien [que hombre] fue Su consejero para que él pudiera instruirlo? ¿Con quien [con que hombre] Él tomó consejo, y quien [que hombre] Lo instruyó y Le enseñó en el camino de juicio, y Le enseñó conocimiento, y [que hombre] Le hizo conocido el camino de entendimiento? He aquí, las naciones son como una gota en un balde, y son contadas como el pequeño polvo de las balanzas; he aquí, Él toma las islas como una cosa muy pequeña. Y el Líbano no es suficiente para quemar, ni las bestias de el suficientes para una ofrenda quemada. **Todas las naciones delante de Él son como nada; y ellas son contadas por Él como menos que nada, y vanidad.**” (Isaías 40:12-17). ¿Como puede alguien “menos que nada, y vanidad” cambiar la misma creación de Dios—el Reposo santo de Dios? ¡Es imposible! Recuerde la próxima vez que oiga a alguien decir, “¡La iglesia cambió el Reposo del séptimo día de la semana al primer día de la semana!”—¡estupidez total, ciertamente!

Cuando Dios dio el mandamiento del Reposo a las doce tribus de Israel en el Monte Sinaí, Él conectó el Reposo a la creación—cuando Él originalmente lo santificó. Él ordenó a los hijos de Israel “recordar el día de Reposo,” mostrando la conexión entre Dios, el Reposo y Su pueblo: “**Recuerden el día de Reposo para guardarlo santo.** Seis días trabajarán y harán toda su obra. **Pero el séptimo día es el Reposo del SEÑOR su Dios.** En éste no harán ninguna obra, usted, ni su hijo, ni su hija; ni su siervo, ni su sierva, ni su ganado, ni el extranjero dentro de sus puertas; porque en seis días el SEÑOR hizo el cielo y la tierra, el mar, y todo lo que esta en ellos, y descansó el séptimo día. **Por tanto el SEÑOR bendijo el día de**

Reposo y lo santificó.” (Éxodo 20:8-11).

No solamente santificó Dios el Reposo, Él también declaró que a menos que guardemos Sus Reposos—*plural*, incluyendo los días altos anuales, los cuales son también Reposos—;no nos daremos cuenta que es Dios Quien *nos santifica!* Note: “... **‘Verdaderamente ustedes guardarán Mis Reposos, porque esto... [el guardar los Reposos] ...es UNA SEÑAL entre ustedes y Yo a través de sus generaciones para que sepan que Yo soy el SEÑOR Quien los santifica.** Guardarán el Reposo por tanto, porque este *es* santo para ustedes. Todo aquel que lo profane ciertamente será condenado a muerte, porque quien quiera que haga *algún* trabajo en este *día*, aquella alma será cortada de entre su pueblo. Seis días puede el trabajo ser hecho, pero en el séptimo día *es* el Reposo de descanso, santo para el SEÑOR. Quien quiera que haga *algún* trabajo en el día de Reposo, ciertamente será condenado a muerte. **Por tanto los hijos de Israel guardarán el Reposo, para observar el Reposo a través de sus generaciones como un pacto PERPETUO.** Esta *es* UNA SEÑAL entre los hijos de Israel y Yo para siempre...’ ” ” (Éxodo 31:12-17).

El guardar el Reposo es un pacto *perpetuo* entre Dios y Su pueblo. A pesar de los argumentos teológicos de los hombres o de las proclamaciones de emperadores, Papas, ministros o evangelistas, Dios nunca ha cambiado el día de Reposo—ni ha otorgado a ningún hombre el poder o autoridad para cambiar el día de Reposo.

La verdad es que Dios hizo el Reposo para ser una *bendición* para la humanidad—no una maldición como alega el “cristianismo” mundial de hoy. De hecho, Jesús—Quien era el Señor Dios del Antiguo Testamento antes de convertirse en el Cristo del Nuevo Testamento—declaró inequívocamente que Él es el SEÑOR DEL REPOSO: “...**“El Reposo fue hecho para el hombre, y no el hombre para el Reposo; por tanto, el Hijo de hombre es Señor incluso del Reposo.”** (Marcos 2:27-28). La palabra griega para “hombre” es *anthropos*, lo que significa “hombre” en general, o “humanidad.” Dios hizo el Reposo para *toda la humanidad*, para que pudiera estar en contacto y compañerismo con Él—a través de Su Espíritu Santo—para aprender Sus caminos, Su plan y propósito para todos los seres humanos.

Pablo y el mandamiento del Reposo: En el libro de Hebreos, el apóstol Pablo dejó inequívocamente claro que el pueblo de Dios—aquellos bajo el Nuevo Pacto, judíos y gentiles—debían guardar los Reposos de Dios. **“Queda, por tanto, guardar el Reposo para el pueblo de Dios. Porque aquel que ha entrado en Su descanso... [el Reposo del séptimo día] ...también ha cesado de sus obras... [en ese día] ...justo como Dios lo hizo de Sus propias obras... [en el séptimo día, cuando lo creó] ...Por tanto deberíamos ser diligentes para entrar en ese descanso... [el Reposo semanal del séptimo día] ...no sea que cualquiera caiga tras el mismo ejemplo de desobediencia... [de romper el Reposo como lo hicieron los hijos de Israel]”** (Hebreos 4:9-11).

La palabra griega traducida como “guardar el Reposo” es *sabbatismos*, la cual

únicamente significa “guardar el Reposo.” Mas aun, esta palabra incluye todos los días santos y fiestas de Dios, las cuales son Reposos anuales. Por tanto, la frase “guardar el Reposo” aplica a todos los Reposos de Dios. No significa, como los protestantes dicen, que Jesús guardó el Reposo *por nosotros*, en nuestro lugar, aliviándonos así de cualquier obligación para guardar los Reposos semanales o anuales. Tal interpretación torcida esta basada en una traducción incorrecta de Hebreos 4:9 en la *Reina Valera 1960* la cual dice: “Por tanto, queda **un reposo** para el pueblo de Dios.” La traducción incorrecta de *sabbatismos* como “un reposo” no da indicación de en realidad guardar el Reposo. Como resultado, es mal interpretado como “un reposo espiritual del pecado,” por el hecho de haber tenido los pecados de uno perdonados. Así, los protestantes concluyen que ellos tienen un “reposo” espiritual de vivir en pecado. Sin embargo, la palabra griega *sabbatismos* no tiene tal significado. Este verso es un *mandamiento* literal y no debe ser “interpretado simbólicamente” para justificar ciegamente el guardar el domingo. Por causa de esta razonamiento torcido, los teólogos del “cristianismo” mundial, las iglesias y las organizaciones religiosas *rechazan* el Reposo del séptimo día, reclamando que Jesús guardó el Reposo *por ellos*, en su lugar, y que los “cristianos” ya no están obligados a guardarlo. ¡Tal interpretación errónea no podría estar mas lejos del verdadero significado de Hebreos 4:9-11! En el Nuevo Testamento, Dios *todavía* ordena a los *verdaderos* cristianos a guardar el Reposo—semanal y anual—¡exactamente como Jesús, los apóstoles y la Iglesia primitiva del Nuevo Testamento lo hicieron!

Dios también creó los “tiempos designados” anuales: Cuando Dios colocó el sol y la luna en su posición final, Él lo hizo así para el propósito específico de establecer Sus “temporadas designadas,” o “tiempos designados,” los cuales son días de Reposo anuales y fiestas de Dios. “Y Dios dijo, “**Hayan luces en el firmamento de los cielos para dividir entre el día y la noche, y sean por señales, y por temporadas designadas, y por días y años; y sean por luces en el firmamento de los cielos y den luz a la tierra.**” Y fue así. Y Dios *había* hecho dos grandes luces, la luz más grande para gobernar el día y la luz mas pequeña para gobernar la noche; y *Dios había hecho* las estrellas *también*. Y **Dios las colocó** en el firmamento de los cielos para dar luz a la tierra, y para gobernar sobre el día y sobre la noche, y para dividir entre la luz y la oscuridad. Y Dios vio que *era* bueno.” (Génesis 1:14-18).

Más aun, el sol, la luna, la tierra y las estrellas son *todas* usadas en el calendario hebreo calculado para determinar matemáticamente el tiempo correcto para observar los días santos y las fiestas de Dios. Sus posiciones y ciclos fueron establecidos por Dios en la creación y permanecen como una parte integral de la creación misma.

Note Levítico 23, donde están listados todos los días santos de Dios y fiestas—comenzando con el Reposo semanal. Hablando a través de Moisés, Dios dijo: “ “ **‘Con respecto a las fiestas designadas... [plural] ...del SEÑOR, las cuales proclamarán ser SANTAS CONVOCACIONES, incluso estas son MIS FIESTAS DESIGNADAS... [plural] ...Seis días el trabajo será hecho, pero el séptimo día es el Reposo de descanso, una santa**

convocación. No harán ningún trabajo. Este es un Reposo para el SEÑOR en todas sus viviendas.” (verso 1-3).

Es importante entender que el Reposo y las fiestas designadas le *pertenecen* a Dios— ¡Él las creó y le *pertenecen*! Ellas son reguladas por Su creación—por el sol, la luna, la tierra y las estrellas. Más aun, los días santos de Dios no fueron dados a los judíos únicamente, como es erróneamente reclamado. Comenzando con el trato de Dios con Abraham, encontramos *prototipos* de las fiestas y días santos mucho antes de que ellas llegaran a ser parte de la ley codificada dada a Israel en el Monte Sinaí. De hecho, Dios elogió a Abraham, diciendo que él “...obedeció Mi voz y guardó Mi encargo, Mis mandamientos, Mis estatutos y Mis leyes.” ” (Génesis 26:5). Sin duda esto incluyó los días santos en su forma temprana.

En Levítico 23, comenzando en el verso 4, Dios enumera los tiempos designados para Sus festivales—los cuales fueron dados como bendiciones especiales para Su pueblo. “**Estas son las fiestas designadas del SEÑOR, santas convocaciones las cuales proclamarán en sus temporadas designadas.**”

Dios también le dio a los sacerdotes y Levitas el conocimiento del Calendario Hebreo Calculado—el calendario sagrado de Dios—para que ellos pudieran determinar *cuando* proclamar y guardar Sus fiestas anuales designadas. Hoy, nosotros observamos de la misma forma las fiestas anuales y días santos de Dios de acuerdo al Calendario Hebreo Calculado. Técnicamente, eran los *Levitas* (por su conexión con el sacerdocio) quienes fueron encargados con la responsabilidad de preservar el conocimiento del calendario. La tribu de Judá nunca fue confiada con esta responsabilidad vital; sino que, **fueron los Levitas entre los Judíos quienes han, hasta este día, preservado el significado correcto de calcular estas temporadas santas designadas de Dios.** Debido a que ellos abrazan el judaísmo como su religión, ellos son llamados judíos—aunque en realidad son Levitas.

Las fiestas anuales y días santos ordenados en Levítico 23 están listadas abajo:

1. **La Pascua** el 14^{avo} día del primer mes—una fiesta, pero no un día santo, verso 5.
1. **La Fiesta de Panes sin Levadura** va desde el 15 hasta el 21^{avo} día del primer mes, verso 6-8. El primero y último día son días santos—Reposos anuales.
 1. **Pentecostés**, o la Fiesta de los primeros frutos. Este día santo es determinado al contar 50 días desde el Día de la Gavilla Mecida, la cual ocurre el día siguiente al día de Reposo semanal durante la Fiesta de Panes sin Levadura (vs. 9-11). Siete semanas son contadas, cada una terminando con el Reposo semanal, para un total de 49 días. El día siguiente al séptimo Reposo (el 50^{avo} día) es la Fiesta de Pentecostés, un Reposo anual. Este día santo cae en el tercer mes del año de acuerdo al Calendario Hebreo Calculado [y siempre cae en domingo], verso 15-21.
 1. **La Fiesta de Trompetas** el primer día del séptimo mes—temprano en el otoño. Es un Reposo, verso 23-25.
 1. **El Día de Expiación** cae en el 10^{mo} día del séptimo mes. Es un día de ayuno y

absolutamente ningún trabajo debe ser hecho. Este es un Reposo, verso 26-32.

1. **La Fiesta de Tabernáculos** es un festival de siete días, con el primer día siendo un Reposo anual, versos 33-36.

1. **El Último Gran Día** en Levítico 23 es únicamente llamado “el octavo día” (versos 36, 39), pero en Juan 7:37 es llamado el *ultimo día*, el “gran día” de la Fiesta.

Hacia el final de Levítico 23, encontramos un resumen de estas fiestas anuales y los días santos. Note que **todas las santas convocaciones son llamadas Reposos**: “Estas *son* las fiestas del SEÑOR las cuales proclamarán ser santas convocaciones para ofrecer una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR, una ofrenda quemada y una ofrenda de grano, un sacrificio, y ofrendas de bebida, todo en su día; además de **los Reposos** del SEÑOR, y además de sus regalos, y además de todos sus votos, y además de todas sus ofrendas voluntarias las cuales dan al SEÑOR.” (vs. 37-38).

Usted puede aprender más acerca de estas tremendas fiestas anuales y días santos de Dios y sus significados bíblicos proféticos en dos libros vitales: *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?* y *El Plan de Dios para la humanidad revelado por Sus Reposos y Días Santos* (ambos están disponibles por requerimiento sin ningún costo). A través de estos libros usted aprenderá el verdadero significado de los días altos de Dios como están revelados en las Escrituras—**conocimiento que ha sido escondido al mundo**, porque el mundo rehúsa creer y obedecer a Dios el Padre y a Jesucristo. Como tal, ¡el mundo esta espiritualmente cegado y no puede entender la Biblia!

Los discípulos de Jesús sabrían los Misterios del Reino: Jesús habló a las multitudes en *parábolas* por su ceguera espiritual y desobediencia a Dios. De otro lado, Él le aseguró a Sus discípulos que los misterios del reino serian revelados a ellos. “Y Sus discípulos vinieron a Él y preguntaron, “¿Por qué les hablas en parábolas?” Y Él respondió y les dijo, “Porque **ha sido dado a ustedes el saber los misterios del reino de los cielos**, pero ESTO NO HA SIDO DADO A ELLOS. Porque quienquiera que tenga *entendimiento*, a él más será dado, y tendrá abundancia; pero quienquiera que no tenga *entendimiento*, incluso lo que tiene le será quitado. Por esta *razón* les hablo a ellos en parábolas, porque viendo, ellos no ven; y oyendo, ellos no oyen; ni entienden. Y en ellos es cumplida la profecía de Isaías, la cual dice, ‘Oyendo ustedes oirán y en ninguna forma entenderán y viendo verán, y en ninguna forma percibirán; porque el corazón de esta gente se ha engordado, y sus oídos son sordos para oír, y sus ojos han cerrado; no sea que ellos vean con sus ojos, y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane.’ **Pero benditos son sus ojos, porque ven; y sus oídos, porque oyen.** Porque verdaderamente les digo, muchos profetas y *hombres justos* han deseado ver lo que ustedes ven, y no han visto; y oír lo que ustedes oyen, y no han oído.” (Mateo 13:10-17).

El verdadero conocimiento de Dios y Su plan esta directamente conectado a amar a

Dios el Padre y a Jesucristo, guardar el Reposo, y guardar los días santos anuales y fiestas de Dios. Cuando estudiamos apropiadamente la Biblia y dividimos correctamente la Palabra de Verdad concerniente al significado del Reposo y los días santos, Dios nos revela su profundo significado. De otro lado, aquellos que no guardan el Reposo y los días santos nunca entenderán completamente el plan de Dios, porque el entendimiento genuino solamente viene con la obediencia fiel y amorosa.

En el libro de Salmos, encontramos que David amaba profundamente a Dios y a Su santa Palabra. Él escribió el más amoroso y magnífico Salmo acerca de la Palabra de Dios, las leyes, mandamientos, testimonios, estatutos, juicios, ordenanzas y preceptos. Es el Salmo 119. Abajo hay algunos versos claves de este importante Salmo. Note la tremenda actitud de fe, amor, y obediencia—emparejada con la alabanza y el temor de Dios.

Nosotros deberíamos todos estudiar profundamente este Salmo, para que podamos tener un entendimiento verdaderamente convertido de la Palabra de Dios. Ya que David fue “un hombre conforme al corazón de Dios,” él fue un prototipo de Jesucristo. Por tanto, podemos concluir que todo el Salmo es una profecía inspirada que representa la actitud de Jesús hacia *toda* la Palabra de Dios.

“Con todo mi corazón Te he buscado; Oh no me dejes extraviar de Tus mandamientos. Tu palabra he escondido en mi corazón, para que no pudiera pecar contra Ti. Bendito eres Tu, Oh SEÑOR; enséñame Tus estatutos.” (versos 10-12).

“Y me deleitaré yo mismo en Tus mandamientos, los cuales he amado. Y levantaré mis manos a Tus mandamientos, los cuales he amado, y meditaré en Tus estatutos.” (verso 47-48).

“¡Oh cuanto amo Tu ley! Es mi meditación todo el día. Tus mandamientos me hacen más sabio que mis enemigos, porque ellos están siempre conmigo. Tengo más entendimiento que todos mis profesores, porque Tus testimonios son mi meditación. Entiendo más que los ancianos porque guardo Tus preceptos. He refrenado mi pie de todo camino malo, para que pudiera guardar Tu palabra. No me he apartado de Tus ordenanzas, porque Tú me has enseñado. ¡Cuan dulces son Tus palabras a mi gusto! Sí, ¡más dulces que miel a mi boca! A través de Tus preceptos obtengo entendimiento; por tanto odio todo camino falso.” (vs. 97-104).

“Es tiempo de que el SEÑOR trabaje, porque ellos han hecho nula Su ley. Por tanto amo Tus mandamientos por encima *del oro—sí, por encima del oro fino*. Por tanto estimo ser correctos todos Tus preceptos concernientes *a todas las cosas, y odio todo falso camino*.” (versos 126-128).

“Trata generosamente con Tu siervo, para que pueda vivir y guardar Tu palabra. **Abre mis ojos, para que pueda observar cosas maravillosas fuera de Tu ley.**” (versos 17-18).

Este es el amor de Dios y Su Palabra, la cual necesitamos tener para crecer en

entendimiento de las Escrituras. Con la actitud de David, podemos de la misma forma pedirle a Dios que abra nuestros ojos para observar **cosas maravillosas** fuera de Su Palabra.

Cuando combinamos estos versos del Salmo 119 con algunos de los escritos del apóstol Pablo, podemos ver que es Dios el Padre, a través del poder de Su Espíritu Santo, Quien nos revela Su plan y propósito. No es porque seamos grandes o importantes—es porque Dios solamente otorga el conocimiento espiritual a aquellos que Lo aman y aman Su Palabra: “[Dios] **habiéndonos hecho saber el misterio de Su propia voluntad, de acuerdo a Su buen placer, el cual se propuso en Si mismo; que en el plan divino para el cumplimiento de los tiempos**, pudiera traer todas las cosas juntas en Cristo, ambas las cosas en los cielos y las cosas sobre la tierra; *sí*, en Él, en Quien también hemos obtenido una herencia, **habiendo sido predestinados de acuerdo a Su propósito, Quien esta haciendo todas las cosas de acuerdo al consejo de Su propia voluntad**; para que pudiéramos ser para *la* alabanza de Su gloria, quienes confiamos primero en el Cristo; en Quien también confiaron ustedes después de oír la Palabra de la verdad, el evangelio de su salvación; en Quien también, después de creer, fueron sellados con el Espíritu Santo de *la* promesa, el cual es *las* arras de nuestra herencia hasta *la* redención de la posesión comprada, para *la* alabanza de Su gloria.” (Efesios 1:9-14).

A través de Jesús, Dios el Padre dio a los apóstoles el conocimiento de Su propósito—que debemos convertirnos en hijos espirituales de Dios: “**¡He aquí! ¡Que glorioso amor nos ha dado el Padre, que deberíamos ser llamados los hijos de Dios!** Por esta misma razón, el mundo no nos conoce porque no lo conoce a Él. Amados, **ahora somos los hijos de Dios**, y no ha sido revelado aún lo que seremos; pero sabemos que cuando Él sea manifestado, seremos como Él, porque Lo veremos exactamente como Él es.” (I Juan 3:1-2).

De la misma manera, el apóstol Pedro entendió completamente el plan de Dios: “[Nosotros somos]... *los... elegidos... escogidos* de acuerdo al conocimiento predeterminado de Dios *el* Padre, por *la* santificación a través *del* Espíritu, a *la* obediencia y aspersión de *la* sangre de Jesucristo: Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes. Bendito *sea* el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Quien, de acuerdo a Su abundante misericordia, nos ha engendrado otra vez hacia una esperanza viva a través de *la* resurrección de Jesucristo de *los* muertos; hacia una herencia incorruptible y sin mancha e inmarcesible, reservada en *el* cielo para nosotros, quienes *estamos* siendo guardados por *el* poder de Dios a través de *la* fe, para *la* salvación *que esta* lista para ser revelada en *los* últimos tiempos.” (I Pedro 1:2-5).

En su segunda epístola, Pedro escribió que nosotros debemos derramar toda nuestra naturaleza humana y ser transformados para recibir la naturaleza divina de Dios en la resurrección: “Simon Pedro, un siervo y un apóstol de Jesucristo, a aquellos que han obtenido la misma preciosa fe que la nuestra por *la* justicia de nuestro Dios y Salvador, Jesucristo: Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes en *el* conocimiento de Dios y de Jesús nuestro Señor, **de acuerdo a Su divino poder nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida**

y a la santidad, a través del conocimiento de Quien nos llamó por *Su propia* gloria y virtud; a través de la cual **Él nos ha dado las mas grandes y preciosas promesas, que a través de estas ustedes pueden convertirse en partícipes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que esta en el mundo a través de lujuria.**” (II Pedro 1:1-4).

Pablo escribe que en la resurrección nuestros cuerpos serán completamente transformados de carne a espíritu. Nuestra herencia será recibir la naturaleza divina como Pedro lo describe, con cuerpos hechos como el cuerpo glorioso de Cristo: “Pero para nosotros, la mancomunidad *de Dios* existe en *los* cielos, desde donde también estamos esperando *al* Salvador, *el* Señor Jesucristo; Quien transformará nuestros viles cuerpos, para que puedan ser conformados a Su glorioso cuerpo, de acuerdo al trabajo interno de Su propio poder, *por el* cual *Él* es capaz de someter todas las cosas a Si mismo.” (Filipenses 3:20-21).

De nuevo, Pablo muestra que seremos cambiados de carne a espíritu en la resurrección: “Así también es la resurrección de los muertos. Es sembrado en corrupción; es levantado en incorrupción. Es sembrado en deshonra; es levantado en gloria. Es sembrado en debilidad; es levantado en poder. **Es sembrado un cuerpo natural; es levantado un cuerpo espiritual. Hay cuerpo natural, y hay cuerpo espiritual;** en consecuencia, esta escrito, “El primer hombre, Adán, se convirtió en un alma viva, el último Adán *se convirtió en* un Espíritu vivo eterno.” Sin embargo, lo espiritual no *fue* primero, sino lo natural—luego lo espiritual. El primer hombre *es* de la tierra—hecho de polvo. El segundo hombre *es* el Señor del cielo. Como *es* aquel hecho de polvo, así también *son todos* aquellos que son hechos de polvo; y como *es* aquel celestial, así también *son todos* aquellos que son celestiales. Y como hemos llevado la imagen de *aquel* hecho de polvo, también llevaremos la imagen de *aquel* celestial. Entonces digo esto, hermanos, que *la* carne y *la* sangre no pueden heredar *el* reino de Dios, ni *la* corrupción hereda incorrupción. He aquí, les muestro un misterio: no todos dormiremos, sino *que todos seremos cambiados, en un instante, en el parpadeo de un ojo, a la última trompeta; porque la trompeta sonará, y los muertos serán levantados incorruptibles, y nosotros seremos cambiados.* Porque esto corruptible debe vestirse *de* incorruptibilidad, y esto mortal debe vestirse *de* inmortalidad. Entonces cuando esto corruptible se haya vestido *de* incorruptibilidad, y esto mortal se haya vestido *de* inmortalidad, entonces sucederá el dicho que esta escrito: “**La muerte es tragada en victoria.**” Oh muerte, ¿Dónde esta tu aguijón? Oh tumba, ¿Dónde esta tu victoria?” (I Corintios 15:42-55).

Por causa de estas grandes y preciosas promesas de recibir vida eterna y la naturaleza divina con gloria, no debemos comprometernos con el mundo ni aceptar sus falsas creencias. Debemos salir del mundo y de sus caminos y desarrollar la mente y el carácter de Dios el Padre y de Jesucristo. Pablo amonestó a los Corintios, “No estén unidos desigualmente con incrédulos. Porque ¿Qué *tienen* en común *la* justicia y *la* ilegalidad? Y ¿Qué compañerismo *tiene* *la* luz con *la* oscuridad? Y ¿Qué unión *tiene* Cristo con Belial? O ¿Qué parte *tiene* un creyente con un incrédulo? Y ¿Qué acuerdo *hay* entre un templo de Dios

y los ídolos? Porque ustedes son templo del Dios vivo, exactamente como Dios dijo: ‘Viviré en ellos y caminaré en ellos; y seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo. Por tanto, salgan de en medio de ellos y sepárense,’ dice *el* Señor, “y no toquen *lo* impuro, y Yo los recibiré; y **seré un Padre para ustedes, y ustedes serán Mis hijos e hijas,**” dice *el* Señor Todopoderoso. Ahora entonces, amados, ya que tenemos estas promesas, deberíamos limpiarnos nosotros mismos de toda contaminación de *la* carne y *el* espíritu, perfeccionando *la* santidad en *el* temor de Dios.” (II Corintios 6:14-18; 7:1).

Hermanos, mientras nos dirigimos a la temporada de festivales de otoño, guardemos estas gloriosas promesas en mente. Decidamos *rendirnos nosotros mismos* a Dios el Padre y a Jesucristo a través del poder del Espíritu Santo, para que podamos continuar creciendo en gracia y conocimiento para cambiar, vencer y desarrollar la mente y el carácter de Dios.

El nuevo libro acerca del Judaísmo: Para ahora todo el mundo debería haber recibido el nuevo libro de Philip Neal, *Judaísmo—¿Revelación de Moisés o religión de hombres?*, el cual pone al descubierto la verdad del judaísmo justo de los escritos de los mismos rabinos. Este libro contiene información y conocimiento que todo Cristiano (o Cristiano profesante) necesita saber. La serie de estudio en CD *Escrituralismo vs. Judaísmo* esta incluido con el libro, el cual le ayudará a entender en más grande detalle que el cristianismo escritural genuino no tiene absolutamente nada que ver con el judaísmo. Si usted necesita copias adicionales de este libro (junto con el CD) para compartir con otros, por favor siéntase libre de requerir uno.

La tercera edición de La Pascua Cristiana: Hemos recibido los cupones de requerimientos para aquellos que desean una copia de la nueva tercera edición de *La Pascua Cristiana*. Los hemos enviado esta semana.

La versión de la Biblia en tapa blanda: El año pasado, cuando tuvimos la segunda edición de *La Santa Biblia en Su orden original* impresa, no tuvimos ninguna versión en tapa blanda impresa. En ese momento teníamos suficientes copias de la primera edición para durar hasta ahora. Lithopak, nuestra imprenta en China, se esta preparando para imprimir 6.000 copias en tapa blanda. Ellas llegarán en algún momento en Octubre.

Cuando contamos todos los Nuevos Testamentos y Biblias completas que hemos distribuido y vendido, llega a más de 25.000 copias. Confiamos que Dios cumpla Su promesa concerniente a Su Palabra. Él ha enviado Su Palabra, y nuestra parte es predicarla y distribuirla: “**Porque como la lluvia cae, y la nieve de los cielos, y no regresa allá, sino riega la tierra, y la hace dar a luz y brotar, y da semilla al sembrador y pan al que come; así será Mi Palabra, la cual sale de Mi boca; no regresará a Mi vacía, sino que logrará lo que quiero, y ciertamente hará lo que Yo la envié a hacer... Echa tu pan a las aguas; porque lo encontrarás después de muchos días.**” (Isaías 55:10-11; Eclesiastés 11:1). Dios hace Su parte y nosotros hacemos nuestra parte, guiados por el Espíritu Santo, de acuerdo a Su voluntad.

La Santa Biblia en Su orden original—ahora traducida al Etiope: Después de cinco años de trabajo diligente, Kasshan ahora ha completado y ha publicado en Etiopía *La Santa Biblia en Su orden original*. Después que fue finalmente publicada, él ha tenido alguna resistencia del gobierno y de la Sociedad Bíblica Etiopía. Sin embargo, después que la organización revisó la Biblia, ellos le dieron a Kasshan permiso para publicarla y distribuirla. Los hermanos allá que han recibido una copia están absolutamente asombrados porque la Biblia etiopía normal no es realmente una Biblia en lo absoluto. Esta llena de muchos escritos extras los cuales quitan la verdad de la Palabra de Dios. Kasshan reporta que todo el proyecto se auto-soporta ahora. Él pide una donación de más o menos \$10 USD por cada Biblia, y ha estado sorprendido de que muchos estén deseosos de hacer la donación. (Producir esta Biblia en Etiopía cuesta \$8 la copia.) Aquí esta su última comunicación:

Querido Fred y Jim,

Estoy confiado en que ustedes están ambos bien física y espiritualmente. Nosotros siempre estamos orando por ustedes y por los miembros de CBCG alrededor del mundo. He recogido los DVDs que contienen los sermones de *Iglesia en Casa* y los CDs acompañantes con cartas de ánimo. Estamos agradecidos por ellos. Necesitamos estudiar la Palabra de Dios como nunca antes si queremos escapar al gran engaño venidero.

La obra aquí esta progresando grandemente. La nueva Biblia, la cual ha sido impresa en Amharic, se ha convertido en un gran instrumento para alcanzar a las iglesias y a las diferentes personas. La retroalimentación que estamos consiguiendo de aquellos que tienen nuestras Biblias es tan alentador que hemos sido inspirados a hacerla disponible a cada creyente verdadero y sincero en la Palabra de Dios. Tenemos 2.000 birr (alrededor de \$160) de aquellos que han requerido su propia copia de la Biblia (ellos envían 50 birr por cada copia). Es asombroso para mí ver este tipo de respuesta de diferente gente, porque hay [una asunción] aquí en nuestro país de que el material espiritual debería ser dado gratis. Pero cuando llegamos a *esta* Biblia, ellos están enviando [fácilmente] la donación de 50 birr para tener su propia copia. Este es ciertamente un gran cambio en la mentalidad de nuestra sociedad.

Estoy progresando en la traducción del libro, *El Plan de Dios para la humanidad revelado*. Al hacerlo así, he llegado absolutamente a darme cuenta que este libro es una gran herramienta para levantar la oscuridad del engaño del cristianismo. Los días santos de Dios están llenos de significado maravilloso, para ayudarnos a caminar en los verdaderos caminos de Dios. Ya he compartido la verdad contenida en el libro con nuestros hermanos y hermanas. Ahora estoy trabajando duro para tener este libro en su propio idioma para que ellos puedan leer, estudiar y ser establecidos en la verdad de Dios. Ellos están esperando la terminación de esta traducción con gran expectativa. Con la gracia de Dios, haré lo mejor que pueda. Me he vendido a mí mismo a la verdad de Dios y a servir a nuestros hermanos y hermanas con la

pura Palabra de Dios. Continúen orando por mí. Dios los bendiga.

Suyo en el amor de Dios. Kassham

Cartas de los hermanos y de Iglesia en Casa

Querido Fred,

Recibí *La Santa Biblia en Su orden original* temprano en Julio. ¡Solo quería agradecerle por esta Biblia! Que trabajo asombroso ha sido hecho al ponerla junta. Me ha dado entendimiento en como la Biblia fue cambiada de su orden original. Encuentro que el ingles más moderno usado en la Biblia la hace más fácil de leer. El comentario y los apéndices son muy ricos en información. Esta será definitivamente una herramienta muy útil en mi estudio. De nuevo, muchas gracias por esta Biblia. Puedan Dios el Padre y nuestro Señor Jesucristo ser glorificado por siempre y para siempre. Amen.

A Su servicio, J.P., TX

Querido Sr. Coulter,

Queremos agradecerle otra vez por todos los sermones, libros y literatura que nos ha enviado los últimos meses. Después de estar en la Iglesia de Dios Universal por más o menos 20 años, luego en la Iglesia del Dios Viviente por más o menos 12 o 13 años, nos sentimos como que finalmente estamos saliendo del jardín infantil. Aprender acerca del Nuevo Orden mundial fue una completa sorpresa para nosotros. En todos estos años, nunca habíamos oído de eso. No sabíamos que estábamos tan atrasados en nuestro conocimiento de las Escrituras, y agradecemos a nuestro Padre por ponernos en contacto con usted. Nuestro amor y mejores deseos.

C & G W., TX

A la Iglesia,

Muchas gracias por añadir mi nombre a su lista de envíos. Por favor acepte esta pequeña ofrenda; enviaré ofrendas al menos una vez al mes. Todos los libros y sermones son tan solo maravillosos y son tan solo lo que necesito.

M.H., CO

Querido Sr. Coulter,

He escuchado los estudios bíblicos que hizo en Oklahoma tres veces, y disfruté mucho las sesiones de preguntas y respuestas. Me llevó atrás varios años y me hizo recordar cuando fui llamado. También fui animado a ver que Dios esta todavía llamando nuevos hermanos a la familia. Sinceramente espero que en cada oportunidad que tenga de grabar sus estudios bíblicos con nuevos hermanos, que usted también envíe aquellos. Ellos son muy buenas revisiones y son bastante alentadores. Gracias otra vez y pueda Dios bendecir sus

esfuerzos para enseñar a los hermanos la verdad de Dios.

W.M

Querido Sr. Coulter,

He recibido la muy maravillosa Biblia que me envió para leer y estudiar mientras estoy en Kosovo. No puedo agradecerle suficientemente por su generosidad. Por favor acepte mi profunda gratitud por todo lo que esta haciendo al hablar la VERDAD—y enseñar a cualquiera que escuche lo que es el plan de Dios y lo que la Biblia REALMENTE dice, ¡opuesto a lo que algunos “ministros” reclaman que dice! ¡Dios lo bendiga a usted y a la Obra!

M.B., NY

Saludos Fred,

Solo una rápida nota para hacerle saber que mi dentista ha encontrado *Iglesia en Casa* ¡y él esta fastidiándome constantemente con preguntas! Yo lo referí al sitio web CBCG. Él prometió que mi próximo tratamiento de conducto corría por cuenta de él! ¡Estoy muy emocionado acerca de las series del Sábado!... ¡*Iglesia en Casa* tan solo se esta poniendo MEJOR! Mucha gente en mi área esta expresando preocupación y desmayo sobre las Obamias manejando la economía y prospectos futuros de cualquier recuperación significativa. ¡La retórica aburrida que viene de Washington es verdaderamente desalentadora! ¡La paradoja de gente profesando su amor por Dios, aun así realmente Lo odian, es asombrosa! Todo lo que Jesús dijo es evidente ahora. La sociedad esta en espiral hacia un pozo negro de maldad que nunca pensé posible—aun así hay un largo camino por ir cuando usted entiende los eventos del tiempo del fin y lo que debe pasar primero para que las cosas se vuelvan ¡REALMENTE DOLOROSAS! Purgar el pecado espiritual no es fácil, ¡pero necesario! De cualquier forma, Dios ha llamado mi atención y se lo bueno que necesito hacer. Él quiere saber, ¿que haré? Mantenga su implacable Buena Obra.

W.F.

Querido Sr. Coulter,

Gracias por este regalo tan generoso. Estoy derramando lágrimas de agradecimiento mientras escribo esto. Por favor crea que este regalo no es en vano y lo usaré TODOS LOS DÍAS. Casi pierdo mi vida ayer. Fui amenazada con un arma [y se me dijo] que dejara la casa de mi mejor amiga de 25 años—por su novio. Fue el momento más miedoso de mi vida. Tuve miedo por su seguridad y sin saberlo arriesgó la mía. Todo lo que pude hacer fue orar. Oré para que Dios bajara y nos protegiera. Su novio dijo que el iba a tener “su protección” y yo huí de la casa a conseguir ayuda. Estoy agradecida de tener la última protección—y esa viene de arriba. Encontrar esta Biblia en mi correo hoy me dice que soy

bendecida más de lo que pensaba. ¡Gracias otra vez, y Dios lo bendiga!

Sinceramente, A.N

Quería... dar las *gracias* al Sr. Coulter por estos magníficos sermones que estoy escuchando, nunca es tarde para aprender. Le diré que todo lo que estoy escuchando y viendo hasta ahora es muy bueno—es como tomar un buen alimento que me esta dando energía, la cual me estaba haciendo falta. Incluso esas cartas mensuales son como buenos sermones. Gracias doy a DIOS por todo. Después de tantos años en la iglesia y de ver tantos problemas —tantas peleas de hombres por el poder—encuentro cierta tranquilidad que hace tiempo no disfrutaba.

Gracias de nuevo, M.F., Colombia

Querido Fred,

Quiero agradecerle mucho por [su] explicación acerca del Espíritu Santo. Aprecio toda su investigación y duro trabajo al poner todo esto junto. Hoy, también recibí su caja con *La Santa Biblia en Su orden original*. No puedo esperar para empezar a leerla. Compartiré esto con mi grupo de estudio. Dios lo bendiga.

C.H

Saludos Fred,

Tenemos grandes noticias—tomamos su gran consejo y salimos de deudas (excepto los gastos normales de la casa). ¡Que alivio! También, tenemos un cambio en los planes de la Fiesta; vamos a ir a Shipshwana, no a Bozeman—y después de la Fiesta gastaremos tiempo con nuestra hija en Pensilvania. Gracias por todo lo que hace.

G & S. CO

Querido Sr. Coulter,

Gracias por enviar la guía de estudio de Hebreos, etc. Estoy tratando de vencer los caminos [antiguos] de la iglesia y aprender a entrar en un estudio mas profundo. Es mas o menos como “tratar de ser María” en un “mundo de Martha.” Esta tomando mucho darme cuenta que como mujer *puedo* entender la Biblia. Puedo sentarme a los pies de Dios y ser enseñada y no necesito a ninguna autoridad que me mantenga haciéndolo así. Estando sola mientras envejezco, puedo dar mejor mi vida a Cristo; soy mas libre para vivir, servir y caminar en Sus pasos. Dios puede usar a una mujer; Él puede hablar a, o, a través de una mujer. Él nos ama y nos entiende, y nosotras tenemos tanta parte en Su reino como cualquier hombre. Ayuda tener material de estudio y la ayuda de Dios para entender profundamente y aplicar Su Palabra. ¡Gracias!

Bendiciones, J.F.

Hola Fred,

Le he escrito recientemente acerca de mi caminar con el Señor. Aunque mis pasos con el Señor son cortos y lentos, [ellos están en] Su voluntad. Por los últimos 6 meses mas o menos, he estado haciendo estudios en casa con mi novio y veo que el camino de Dios es nuestra creencia. Me siento como si estuviera tomando todo esto como una esponja, aun así se que todavía necesito leche... Me encuentro a mi misma queriendo mas y finalmente me siento contenta de donde está mi corazón. Aunque no soy bautizada aun, estoy orando todos los días y pidiendo constantemente entendimiento, [y a Dios para] traerme al arrepentimiento y bautismo. A menudo escucho sus sermones y he guardado los Días Santos desde principio de este año; también he llegado a darme cuenta que ellos nos traen mas entendimiento del propósito y plan de Dios. Lo encuentro igual cada Reposo, el cual he estado guardando por casi un año hasta ahora. He escuchado a través de la abuela de mi novio que usted tal vez venga a Brisbane bastante pronto, y me gustaría pedir si usted pudiera bautizarme? O, si cualquier persona [en mi área] que usted pudiera permitir... para bautizarme? He estado escuchando sus series sobre bautismo por los últimos dos meses, y entiendo que el Señor tiene una forma establecida para que esto sea hecho. Y quiero que esto sea hecho apropiadamente. Siento que si voy a hacer esto, y doy el resto de mi vida al Señor, lo quiero hecho de acuerdo a Su voluntad y por Su conjunto de instrucciones concerniente a la ceremonia. Por favor este en contacto conmigo, ya que este es un paso masivo que formará el resto de mi vida. Espero oír de usted muy pronto. Por favor cuídese.

Saludos cordiales, P.R., Australia

A quien concierna,

Quiero agradecerle verdaderamente por los muchos libros y *La Santa Biblia en Su orden original* que me ha enviado en el pasado. Ellos han sido verdaderamente una bendición para mí en mis estudios de la Palabra de Dios. Es esta carta encontrará una pequeña muestra de mi aprecio. Nunca podría pagarle de regreso por la bendición que ha sido usted para mí al compartir la Santa Palabra de Dios. Pueda Dios bendecirlo en todo lo que hace por Su perfecta voluntad. Estoy pidiéndole a Dios que me bendiga financieramente, para que pueda ser capaz de enviarle mas porque se que cuesta dinero enviar a Su pueblo estos maravillosos libros pertinentes a la Palabra de Dios. Continúe haciendo la voluntad de Dios. ¡Pueda Dios bendecirlo ricamente en todo! Agradezca a todos allá por mí.

Sinceramente suyo, M.D., VA

Querido Sr. Coulter,

Leí su articulo, “¿Es el ministerio el gobierno de Dios?” Quise escribirle que mientras estuve leyendo este articulo, me acordé de algo que el Señor me enseñó después de

ser salvo. Una noche estaba leyendo la Biblia y llegue al pasaje, “Entonces Jesús le dijo, ‘¿Porque Me llamas bueno? Nadie es bueno sino Uno, ese es, Dios’ ” (Lucas 18:19). Cuando leí esto aprendí algo que altera la vida: Si hubiera un hombre sobre la tierra que pudiera reclamar que Él era bueno, ese seria Jesús; pero incluso Él no aceptó este termino para Si mismo. Más bien, Él lo pasó a Dios el Padre. Mientras leo mi Biblia, mas llego a darme cuenta que en todo ejemplo Jesús siempre pasó la gloria a Dios. Él no guardó nada de eso para Si mismo. En esto Él me enseñó a hacer lo mismo. Mientras estuve leyendo su artículo, vi la misma enseñanza a lo largo—dar la gloria a Dios. Cuando los hombres [ejercen autoridad como usted describe] en ese articulo, ellos llegan a ser [como] fariseos—hombres que únicamente cuidan de si mismos. Las gracias, alabanzas y gloria todas deben ir a Dios, porque es Dios quien gobierna sobre nosotros—no como un dictador o [a través de] auto-indulgencia o incluso ego, sino con amor. El amor de Dios no puede ser completamente entendido por el hombre. Se, porque he tratado muchas veces de entenderlo, y no puedo. Todo lo que puedo hacer es aceptar el amor de Dios, tan misterioso como es, porque se que Dios es el Único que verdaderamente cuida de mi. Dios lo bendiga, señor, por compartir sus puntos de vista, y gracias por tomarse el tiempo de leer mi mensaje.

D.C

Querido señor,

Estoy de acuerdo con el hombre que le escribió hace algunos años acerca de “sentirse como llegando a casa.” Vivo en Maine (pero crecí en Pensilvania). Después de recibir el libro *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?*, fui capaz de entender, con el poder del Espíritu Santo, cosas que he cuestionado por años. Luego me enviaron *El Plan de Dios para la humanidad revelado por Su Reposo y Días Santos*, el cual he comenzado a estudiar (estoy ahora en el capítulo 11). Ha abierto mis ojos a pecados en mi vida que Dios esta limpiando—alabado sea el Señor. Sus libros han ayudado grandemente, mientras que he estado buscando a Dios desde mediados del 2006 para renovar profundamente mi vida. Por cierto, ¿es posible recibir una copia de *La Pascua cristiana?* Desde que comencé a leer y estudiar a través de estos libros, mi esposa y yo hemos tenido algunas discusiones acerca de [guardar] el Reposo del Señor en nuestra casa. Hace dos semanas, un amigo me dijo como un pastor local le preguntó porque yo no iba a su iglesia [que guarda el domingo]. Él respondió que era porque yo creía en la obediencia del 4to mandamiento—observar el Reposo bíblico, y adorar y tener compañerismo con el Señor el Sábado, el 7mo día de la semana. El pastor respondió, “Bueno, el Señor Jesús tiene Su Reposo, pero nosotros tenemos el nuestro; eso fue cambiado...usted sabe.” Eso fue de un pastor protestante ordenado. He continuado orando por este hombre y su familia—y llorando por él en el amor de mi Señor. Yo no soy importante, pero puedo orar y hacer la voluntad de Dios.

W.D

Respuestas bíblicas...

¡Gracias! Ya era hora que finalmente encontrara a alguien que no hable nada más que la verdad acerca de la Biblia y del mundo que nos rodea. Vivo en un ancianato y estoy muy limitado de lo que puedo hacer o a los lugares que puedo ir. Gracias a Dios por otro residente que ha recibido una de sus cartas las cuales incluía un CD y un DVD en ella. Encontré ambos muy iluminadores y exactamente lo que he estado buscando—por mucho tiempo. La idea de *Iglesia en Casa* es una excelente idea, especialmente para los confinados como yo. Esto es algo en lo que yo estaría muy interesado. Por favor envíeme información de cómo recibirlo. También me gustaría el libro *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?* Este será una gran adición a la sección cristiana de mi pequeña biblioteca. Gracias otra vez por estar allí cuando necesite mas guianza.

L.S., FL

Querido Pastor Coulter,

Con mis audífonos aquí en el trabajo, estoy escuchando el ultimo CD que llegó a mi correo pertinente al libro *Replica*, y un sermón mas temprano sobre el colapso económico. Estoy disfrutando este material inmensamente, como he estado disfrutando todo lo que usted e *Iglesia en Casa* han estado enviando. La semana pasada, manejé cuatro horas al sur de Colorado, luego cuatro horas de regreso unos pocos días mas tarde; me estuve sintiendo bendecido cada milla que pasaba, ¡habiendo descubierto que el radio del carro en realidad tocaba MP3s! Fui capaz de escuchar algunos estudios bíblicos que usted sostuvo en Oklahoma. Palabras que no pueden expresar cuan agradecido estoy por este ministerio continuo, el cual me reta de miles formas, y me da una razón poderosa para leer mucho, mucho mas profundamente la Palabra de Dios.

Mi padre vive en el sur de Nuevo Mejico—un ministro presbiteriano y un buen hombre, aunque experimentó una seria “caída” moral temprano en los 80’s justo cuando mas necesité la guianza de un padre. Él es un erudito en su propio derecho, y me ha legado gradualmente cosas de su biblioteca teológica. Pero él sabe que tengo mis propias búsquedas que hacer—mis propios descubrimientos de la Palabra. Y quiero que sepa que usted ha sido una influencia importante en mi camino de descubrimiento espiritual, Pastor Coulter. Solo quería llegar con algo mas sustancial que un correo electrónico para expresarle gratitud por su ministerio. Me ha, en la mejor forma posible, convencido de pecado y guiado de regreso a la vida de oración, a través de la cual Dios ha recibido mis expresiones de arrepentimiento y ha respondido en abundancia cada vez mayor de amor. Profunda fe emana claramente a través de sus sermones y charlas, y su espíritu generoso es obvio de ver para cualquiera. Ambas de estas cualidades van lejos en ayudar a la gente como yo que no ha sido capaz de encontrar un

iglesia local “hogar” debido a que “algo falta”—porque el paisaje religioso no tiene casi nada que ver con el cristianismo original. Por favor mantenga el trabajo bueno y honesto, y téngame en sus oraciones mientras busco seguir la voluntad de Dios para mi vida.

Bendiciones a usted y a los suyos, CO

Querido Sr. Coulter,

Soy actualmente un miembro de la Iglesia de Dios Internacional; fui bautizado en la Pascua del 2006. Un miembro de mi iglesia me introdujo a su ministerio y me siento como que he ganado más conocimiento en las últimas semanas de lo que en los pasados 4-5 años—y tengo un celo renovado para crecer en la santa Palabra de Dios. El trabajo que Dios esta haciendo a través de usted ha sido la bendición que he necesitado. Si ve, perdí un hijo de 22 años en Agosto del 2007; como resultado, he perdido interés en estudiar la Palabra de Dios y la mayoría de lo que solía disfrutar. Agradezco a Dios por su ministerio, y le agradezco por permitirle a Dios usarlo en tan gloriosa forma. Fue verdaderamente la gracia maravillosa de Dios la que trajo su ministerio a mi. Estoy escribiendo para pedir si por favor me envía una de sus Biblias y cualquier casete/Cds, librillos, o algo de su paquete de cuidado. Me encanta la forma en que enseña la verdad—tan profunda. No estoy trabajando ahora o le enviaría una ofrenda; pero cuando regrese a mi trabajo felizmente ayudaré aun mas a su ministerio. Gracias y Dios lo bendiga.

Amor en Cristo, C.E.

Querido Fred,

Esta es solo una nota para hacerle saber cuanto mi esposa y yo verdaderamente le agradecemos a Dios por usted y la forma en que Él esta inspirándolo a través de Su Santo Espíritu para enseñar y predicar y explicar la Palabra de Dios con tal claridad. Dios esta verdaderamente usándolo para tomar Sus Escrituras y hacerlas tan claras y entendibles; es un placer saber que Dios esta todavía sobre Su trono y esta alimentando a Sus ovejas a través de hombres como usted. Quiero agradecerle por aquellas dos Biblias que me envió a mí y a mi esposa. Todavía estamos aprendiendo como usarlas. Pueda nuestro Padre y Jesucristo continuar bendiciéndolo y usándolo para sacar Su Palabra—para aquellos de nosotros que estamos hambrientos y sedientos por la verdad de Dios. Mientras escucho sus sermones y estudios bíblicos, me acuerdo de Isaías 58:1. Por favor continúe *gritando fuerte y sin escatimar*; continúe *levantando su voz como trompeta*; enseñándonos lo que Dios dice. Gracias de nuevo. Mientras no podemos entender las pruebas que vienen en su camino, recordamos siempre que Dios le dijo a Abraham—“¿hay algo demasiado duro para el Señor?”

Pueda Dios continuar bendiciéndolo a usted y a sus ayudantes, porque ustedes son verdaderamente una bendición para aquellos de nosotros que estamos teniendo “Iglesia en Casa.”

Suyos verdaderamente, JA & MA
P.d.: Aquí esta nuestro primer diezmo.

Hermanos, gracias por su amor y oraciones por nosotros, así como también por los hermanos de Jesucristo dispersos alrededor del mundo. Esperamos y oramos que ustedes tendrán verdaderamente una temporada de fiestas de otoño inspiradora. Considerando la situación económica de hoy, agradecemos su fiel y continuo apoyo a través de sus diezmos y ofrendas. Como pueden ver de las cartas, estamos alcanzando a mucha gente y hermanos. Dios nos esta usando a todos nosotros juntos para servir a los hermanos y predicar el Evangelio al mundo. Continuamos orando por ustedes diariamente—por su sanidad, que sean fortalecidos en la fe, y que Dios los consuele en cualquier circunstancia difícil que puedan estar enfrentando. Pueda el amor de Dios, la gracia y las bendiciones estar con ustedes en toda forma.

Con amor en Cristo Jesús,
Fred R. Coulter